

8,6 milliards \$. Le premier ministre Chrétien et le premier ministre Li Peng signent un accord de coopération nucléaire et une lettre d'intention portant sur six projets de coopération en matière de développement.

- Les échanges bilatéraux excèdent les 6 milliards \$.

1995

- Le ministre du Personnel, Song Defu, effectue une visite au Canada où il rencontre le ministre du Développement des ressources humaines et ministre de la Diversification de l'économie de l'Ouest, Lloyd Axworthy.
- Le ministre Lloyd Axworthy effectue une visite en Chine.
- Le premier ministre Li Peng se rend en visite au Canada pour célébrer le 25^e anniversaire des relations bilatérales entre les deux pays.